

“Castilla-La Mancha es la región mejor comunicada, principalmente Albacete, por su situación privilegiada”

Junta asume el cargo con mucha ilusión por tener la posibilidad de trabajar por su ciudad y su provincia desde un proyecto en el cual cree y confía, al mismo tiempo que agradece al presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, José María Barreda, la confianza depositada en él.

Una tierra de oportunidades

El progresivo crecimiento que viene experimentado la ciudad de Albacete lleva a Modesto Belinchón a afirmar que Albacete se ha convertido en una gran ciudad, con todas las ventajas que ello conlleva pero sin sus inconvenientes: “A pesar del palpable progreso y modernización que ha sufrido Albacete en los últimos diez años, sigue siendo una ciudad cómoda, habitable, en la que se vive en unas condiciones muy agradables”, valora.

Por ello, cree que los albaceteños, cada vez más, “decidimos y apostamos por quedarnos en nuestra ciudad, en nuestra provincia y en nuestra región a vivir y a trabajar, porque nos ofrece más posibilidades en cuanto a nuestras condiciones de vida debido al trabajo bien hecho por los distintos Gobiernos socialistas que han venido trabajando en la Comunidad Autónoma”, significa, aclarando que si se ha convertido en una tierra de oportunidades “no ha sido sólo por ese trabajo bien hecho desde el Gobierno sino también, y lo que es más importante, por la confianza de los propios ciudadanos y ciudadanas en su propio futuro y en que esta tierra tiene además un gran futuro para nuestros hijos, ya que esa confianza hace que vayamos a más: el mayor valor que tiene esta tierra es que los que vivimos en ella queremos estar aquí, queremos quedarnos y queremos trabajar por ella”, asegura, convencido de que esto seguirá llevándonos a unas cotas de progreso y bienestar en cuanto a condiciones de vida cada vez mejores, si cabe; “ya estamos muy bien pero cada vez estaremos mejor”, garantiza.



El pasado 23 de noviembre, Modesto Belinchón juró su cargo como delegado de la Junta en Albacete. En la foto, junto a Manuel Pérez Castell, Manuel González Ramos y Francisco Pardo.

Grandes avances en infraestructuras

En los últimos años, el Gobierno regional ha invertido mucho en lo que a infraestructuras se refiere, de ahí la insistencia del presidente Barreda en que somos la Región mejor comunicada, principalmente Albacete, por su situación privilegiada.

Además, se está invirtiendo en la mejora de las carreteras comarcales, así como en la mejora de la comunicación de Albacete con el resto de la Re-

gión, destacando la construcción de la nueva carretera conocida como eje de La Manchuela, que unirá las poblaciones de Villamalea con Pozoamargo en Cuenca y cuyo coste es de 180 millones de euros; y la autovía entre Albacete y Cuenca, con un trazado de 127 kilómetros que beneficiará directamente a una población de más de 260.000 habitantes y que actualmente ha pasado por el trámite de exposición pública.

Asimismo, se realizarán importantes actuaciones en

materia de carreteras en Nerpio, en la carretera que une a este municipio con Letur, y los enlaces de Alcaraz y Vianos y Tobarra-Ontur, sin olvidar que durante el primer cuatrimestre de 2008 estará finalizada la carretera de Riópar a Siles.

Por otra parte, existe la necesidad de mejorar las infraestructuras hidráulicas, “un tema crucial en toda España porque el planteamiento de futuro que hagamos sobre las infraestructuras hidráulicas va a determinar las posibilidades

En los últimos años, el Gobierno regional ha invertido mucho en lo que a infraestructuras se refiere. →

